



ライブ配信やってます

かくだ

Kakuda city



▲議会運営委員会による行政視察（平成25年11月20日 郡山市にて）

新年のごあいさつ

角田市議会議長 佐藤 正友



新年、あけましておめでとうございます。昨年中は、市民の皆様より多大なるご協力をいただき、誠にありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昔から「一年の計は元旦にあり」と言い、年が改まるという区切りは大変重要だと思えます。昨年と今年、時間にすれば一瞬の違いに過ぎません。しかし、刻一刻と変化し続ける環境の中で、私たちは、目先のことにとらわれがちです。だからこそ、この区切りにじっくり自分を振り返り、周囲の状況に目を配りながら、新年の計画を立てることは、大事なことでないでしょうか。

さて、角田市においては、景気回復の兆しが見えはじめてきたとはいえ、実感に乏しい状況にあります。東日本大震災から、はや3年目を迎え、市民の皆様のご協力をいただきながら、復旧から復興へと進みつつ、創造的発展に結び付けなければなりません。議会といたしましては、議会報告会の開催等を通し、市民に開かれた議会、市民とともに歩む議会として、皆様の声を的確に市政に反映させることが、私どもの責務であると考えております。

新しい年を迎えるにあたり、心を新たにし、角田市にとって躍進の年となるよう、努力精進を重ねてまいりたいと思っております。

この一年が、市民の皆様にとって実り多き年でありますようお願い申し上げます。新年のごあいさついたします。

市民に開かれた
議会を目指して

第8回議会報告会

を開催します。

角田市議会では、市民の皆様のご意見やご提言を直接お伺いし、議会審議への活用や議会運営の改善を図るため、下記の日程で議会報告会を開催します。

今回は、「第7回議会報告会の意見・要望に対する検討結果について」をテーマに、議会からの報告と皆様からの忌憚のないご意見やご提言を伺います。

主な項目として「有害鳥獣対策（イノシシ等）」、「保育所の待機児童対策」等について調査・研究した内容を報告したいと考えておりますので、多くの皆様のご参加をお待ちしています。

開催日時	会場	対象地区
1月20日(月) 午後7時	藤尾自治センター	藤尾地区
1月21日(火) 午後7時	小田自治センター	小田地区
1月22日(水) 午後7時	野田生活センター	角田地区(野田)
1月23日(木) 午後7時	東根自治センター	東根地区
1月24日(金) 午後7時	南町公民館	角田地区(西南町、東南町、立町、中島、北町、谷地町)
1月27日(月) 午後7時	桜自治センター	桜地区
1月28日(火) 午後6時30分	西根自治センター	西根地区
1月28日(火) 午後7時	北郷自治センター	北郷地区
1月29日(水) 午後6時30分	枝野自治センター	枝野地区
1月29日(水) 午後7時	角田自治センター	角田地区(東町、本町、東仲町、西仲町、天神町)
1月30日(木) 午後7時	東田町公民館	角田地区(西田町、東田町、横田町)
1月31日(金) 午後7時	中島下区民会館	角田地区(新中島南、新中島北、中島下、高畑南)
2月5日(水) 午後6時30分	横倉自治センター	横倉地区
2月6日(木) 午後6時30分	寺前コミュニティセンター	角田地区(新丁、新丁東、新丁西、寺前)
2月7日(金) 午後6時30分	老ヶ崎集会所	角田地区(老ヶ崎、豊室、古豊室)

※対象地区を表示していますが、どちらの会場でも参加できます。
ご都合のよい会場へおいください。

第369回臨時会

第369回臨時会は11月12日に招集され、1日の会期で開かれました。本会議では、角田市市民センター整備(本体建築)工事請負契約の締結についてなど3件の議案について審議し、原案のとおり可決し閉会しました。

審議された議案

▼議案第63号

角田市市民センター整備(本体建築)
工事請負契約の締結について
・契約の相手方
橋本店・石川建設共同企業体
・契約の金額
18億3,600万円

▼議案第64号

角田市市民センター整備(電気設備)
工事請負契約の締結について
・契約の相手方
太平電気・窪田電気工事共同企業体
・契約の金額
4億4,100万円

▼議案第65号

角田市市民センター整備(機械設備)
工事請負契約の締結について
・契約の相手方
大成温調・ホシナ住設特定建設工事共同企業体
・契約の金額
4億2,000万円

※「12月定例会の概要」及び「議会運営委員会による行政視察」の内容は、2月号に掲載いたします。

編集後記

新年、あけましておめでとうございませう。

さて、昨年は東日本大震災から2年目となりましたが、平成25年2月議会で審議したとおり、各復旧工事など本市の復興が順調に進んでいることは、御同慶に堪えません。また、市民の皆様が待ち望んでおります、新市民センターの設備工事の地鎮祭が、昨年11月下旬に行われ、完成に向け大きく前進しました。平成27年春の竣工を楽しみに待ちたいものです。

今年は干支でいう、午(うま)年に当たります。走りが早く、力持ちという「馬」にあやかり、市議会議員一同、力強く「開かれた議会」「市民にわかりやすい議会」を推進してまいりたいと思います。結びに、この1年間の、市民の皆様のご多幸をお祈り申し上げますとともに、議会に対するご支援、ご鞭撻をお願い申し上げます。新年のごあいさついたします。

議会だより編集会議